

Rezension des bekannten Kunstkritikers Alberto Moioli

Laura Casini ist eine Künstlerin, die mit ihren farbenfrohen Emotionen die Sprache der Schönheit spricht. Ihre Bilder sind so sensibel gemalt, dass sie den aufmerksamen Betrachter zu fesseln vermögen. Ich kenne Laura seit mehreren Jahren und bin beeindruckt von ihrer außergewöhnlichen Fähigkeit, Emotionen auszudrücken, die in ihrer empfindsamen Seele schlummern. Ich muss auch gestehen, dass ich sie nicht gerne als Malerin bezeichne. Ihr ausdrucksstarkes Alphabet geht in der Tat über jede Technizität hinaus, es fliegt entschieden höher. Ich bin fasziniert von diesem harmonischen Ergebnis, denn die Tiefe der Emotionen, die Laura zu wecken vermag, ermöglichen Türen zu philosophischen und spirituellen Interpretationen weit zu öffnen. Die Materie, die sich zusammensetzt und zersetzt, schafft Formen und unterstreicht die Intensität oder chromatische Zartheit ihrer Werke, die ein Symbol und eine Metapher für das Leben sind.

Ocean ist nur eines ihrer Meisterwerke. Eines ihrer stillen, gemalten Gedichte, aber es ist auch ein Bild, das sie sehr schätzt, weil die Entstehung dieses Werks Laura sehr stark miteinbezogen hat. Jedes Werk entsteht und wächst zusammen mit der Künstlerin. Jedes Bild von Laura ist ein Teil von ihr, der sich zeigt, und jedes Bild repräsentiert die Schönheit, die in ihrem großen Herzen wohnt. Beobachten Sie aufmerksam das Licht, das aus dem Inneren des Werkes zu kommen scheint. Lassen Sie sich einbeziehen und anstecken von den Emotionen, die das Werk demjenigen vermittelt, der die Zeit hat, innezuhalten und es mit der nötigen Aufmerksamkeit zu betrachten.

Ocean spiegelt die Tiefe der Seele von Laura Casini wider. Deshalb freue ich mich besonders, dass die Künstlerin das Werk für ein Projekt im Zusammenhang mit der Alzheimer-Krankheit zur Verfügung stellt. Die Geste, eines ihrer besten Bilder und somit einen Teil ihrer inneren Schönheit zu verschenken, ist eine der tollsten Eigenschaften von Laura. Dank einer Künstlerin von internationalem Rang ist die Kunst einmal mehr der Vorwand für Solidarität durch den höchsten Sinn für Schönheit.



Alberto Moioli